
一 般 質 問 総 括 表

[平成 27年 3月 6日 (金)・ 9日 (月 )・ 10日 (火 )。 11日 (水)・ 12日 (木)]No.1

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考

1

30番
大 西 明 子

議   員

1 基地問題について

(1)基地と共存、基地とともに歩んできたまちについて

(2)市民が共同利用できる運動施設等について

2 国民健康保険問題について

(1)住民の負担能力を超える国保料金の引き下げについて

(2)国保都道府県単位化について

3 子ども。子育て支闘 J度について

(1)岩国市放課後児童の保育に関する条例の改正について

市 長

市 長

市 長

2

18番
片 山原 司

議   員

1 錦帯橋の世界文化遺産への可能性について

(1)錦帯橋の歴史と世界文化遺産への取り組みについて

(2)コ ンクリー トの使用と力Wすかえの問題点について

(31 岩国市の第 2次総合計画における錦帯橋の位置づけについて

14)緊急対応における市、県、錦帯橋を世界文化遺産に推す会と

の協働について

2 施政方針における重要課題について

(1)「災害対策」における避難勧告の判断基準の見直しについて

121「災害対策」における防災行政無線の整備について

ア 戸別受信機の申し込み状況について

イ 消防団幹部や自主防災会長への取りつけ助成について

市 長

市 長

3

25番
石原  真

議   員

1 平成27年度予算について

(1)予算編成方針と新市一体感のまちづくり予算について

121 基地が存在しているための安心・安全対策予算について

2 中山間地域の諸課題について

(1)地方創生の活用について

12)市道等の草刈 り助成について

(割 総合支所の維持管理:E)工の設置と拡充について

14)6久産業化と農商工連携の取り組みについて

3 岩国南バイパス南伸について

(1)これまでの取り組み状況について

(2)事業採択に向けた今後の取り組みについて

市 長

市 長

市 長

4

16番
越 澤 二代

議   員

1 地方創生戦略の推進について

(1)交付金による地域消費喚起の取り組みについて

(2)地方創生先行型の取り組みについて

(創  「地河板総合戦略」策定の方向性と専門部署の設置について

2 施政方針と新年度予算について

(1)合併後 10年を迎えるに当たりこれまでの取り組みについて

(2)文化芸術振興プランの策定について

(創 愛宕山運動施設整備計画について

市 長

市 長



No. 2

答弁者 備 考順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨

市 長

市 長

市 長

市 長

3番

細 見 正 行

議   員

1 市長の政治姿勢について

(1)戦後70年を迎えて基地のある町からのメッセージについて

2 平成27年度施政方針及び予算の大綱について

(1)「基地との共存」のまちづくりについて

(21 総合計画に掲げた 6つの基本目標について

131 平成27年度当初予算の編成について

3 家族政策について

(1)少子化への対応と家族政策について

4 公共下水道錦見4号雨水幹線建設整備事業について

(1)進捗状況と今後の工程について

5

市 長

市 長

6

21番
松 本 久次

議   員

1 防災対策について

(1)自 主防災組織について

ア 現在の状況と問題点について

(21 避難訓練について

ア 訓練の取り組みについて

(31 防災行政無線について

ア 設置状況について

イ 他のヤ舌用について

14)市議会大規模災害時の対応規程について

ア 市の考え方について

2 地方創生について

(1)市の取り組みについて

市 長

市 長

市 長

7

26番
山 本 辰 哉

議   員

1 防災対策について

(1)土砂災害特別警戒区域の指定について

ア 進捗状況と今後のスケジュールについて

イ 区域指定後の既存住宅に対する支援措置等について

(2)中小河川の対策について

ア 南河内地区河川の堆積土除去について

2 子育て支援について

(1)放課後児童教室の充実について

121 郊外地区における幼稚園・保育園等の存続について

3 乗覧問題について

(1)飲料用地下水の水質検査について

市 長

市 長

20番

植 野 正則

議   員

1 下水道等汚水処理整備について

(1)本市の下水道等汚水処理整備の現状について

(21今後の整備計画と経営計画について

(31 雨水排除計画について

2 玖珂・周東総合支所建設について

(1)総合支所建設に関する執行部の対応について

8



No, 3

答弁者順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 備 考

9

5番

田村 順 玄

議   員

1 防衛省の愛宕山用地造成工事について

(1)中国四国防衛局の施設整備説明会に関連して

(21 愛宕山用地の保全対策工事について

2 岩国基地をめぐる諸問題について

(1)本年 1月 の米軍機市街地上空訓練について

3 岩国市営バスといわくにパスについて

(1)市営バス廃上に伴ういわくにバスの公共交通としての得 咄こ

ついて

121 市営バス廃止後も公営交通の理念を市としてどう引き継いで

ゆくのか

市 長

市 長

市 長

10

6番

重 岡 邦 昭

議   員

1 在日米軍再編計画について

(1)愛宕山運動施設及び米軍住宅の課題と対策について

2 岩国市ごみ焼却施設建設について

(1)入札及び契約に向けての課題と対策について

3 玖珂・周東総合支所建設について

(1)総合支所統合の見直しについて

市 長

市 長

市 長

11

2番

渡 辺 和 彦

議   員

1 公共施設の自動        (AED)の 設置について

(1)教育摘設の設置状況と使用実績について

(2)総合支所等行政施設の設置状況について

(創 両施設や他施設の夜間 (終業後)対応について

2 土地開発ノム`ネ鋒 営状況について

(1)周東町土地開発公社からの引き率睦ぎ土地である農林公園用地

177ヘクタールの上士豚 U用計画について

(2)土地開発公社のあり方と将来計画について

ア 土地保有状況と債務状況について

イ 債務角智肖 (買い戻し)計画について

市 長

市 長

市 長

市 長
12

10番
広 中信 夫

議   員

1 交通弱者対策について

(1)岩国市としての現行の取り組みについて

121 交通局廃止に伴う新たな交通弱者の発生とその対策について

2 有寄鳥獣被害防止対策について

(1)猿用大型捕獲柵の検証結果と今後の方向性について

121 1CT技術のイノシシ捕獲檻の検証結果について

(31 補獲補助金の支給制度の現状と支払い状況について

囲 ジビエとしての取り組みについて (地方創生交付金の活用)

12番
藤 本 泰 也

議   員

市 長

市 長

市 長

13

1 福祉タクシー券について

(1)利用状況の推移について

(21 タクシー事業者及び利用者のニーズについて

(3)今後の利用促進について

2 周東町の上水道について

(1)光地域広域水道企業団解散後の計画について

(2)整備された区域に隣接する未整備地域の整備について

(31 今後の整備方針について

3 自然災害対応の制度の創設について

(1)住宅等への上砂流入被害による制度の創設について



No.4

答弁者 備 考1慣番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨

14

13番
中村  豊

議   員

1 認知麟 について

(1)サポー ト体制について

唸)認知症カフェについて

2 観光振興策について

(1)観光アプリについて

(2)岩国港の活性化について

市 長

市 長

15

15番
河 合 伸 治

議   員

1 防災行政について

(1)避難所の見直しについて

(2)防災井戸の整備について

(3)災害別避難所マップの作成について

2 行政経営改革について

(1)行政におけるペーパーレス化の取り組みについて

3 交通行政について

(1)いわくにバスヘ移管されるバス路線について

121 グループタクシー事業と交通空白区紺策について

(3)玖西地域から医療センターヘの直行バスの運行について

市 長

市 長

市 長

市 長

16

1番

前 野 弘 明

議   員

1 胸政方針と地方倉U生について

(1)ま ちづくりの基本哲学という観点から地方創生の意味につ

いて

12)県と市が取り組む維新 150年について

(3)地方力と地方創生について

ア 産業の変化に対する教育問題について

17

17番
片 岡勝 則

議   員

1 岩国市斎場整備基本計画 ∩ について

(1)計画 (案)策定の背景について

(2)計画 (案)策定に至るまでの経過について

(3)パブリック菫メント等の反映について

2 観光施策について

(1)テ レビ放映に対する要望活動について

(21維新 150年に向けた取り組みについて

3 森林政策について

(1)米軍施設において間伐材等を利活用することの進捗状況に

ついて

市 長

市 長

市 長

18

1 岩国市総合計画について

(1)地方版総合戦略との関係について

(2)産業振興の取り組みについて

□ 内規の整理と今後の方向性について

2 岩国市のまちづくりの取り組みについて

(1)住宅施策について

(2)NPO等の役割について

3 岩国市の子育て環境の取り組みについて

(1)現状と課題について

市 長

市 長

市 長

14番
桑 田勝 弘

議   員



No. 5

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考

9l

28番

長  俊 明

議   員

1 三笠橋の老朽化対策について

は)長寿命化修繕工事について

(2)工事終了後の耐用年数について

131 交通規制の有無について

2 放置自転車等の対策について

(1)自 転車等の放置栄止区域における撤去状況について

121 取り組みの成果と課題について

3 市歌の制定について

(1)市歌制定の考え方について

(2)普及方法について

市 長

市 長

市 長

20

31番
山 田泰 之

議   員

1 施政方針について

(1)岩国市の経済状況と市長の トップセールスについて

(2)岩国医療センター跡地について

13)市民の生活手段を守るバス運行について

ア 「いわくにバス」に係る諸問題について

市 長

21

27番

丸 茂 郁 生

議   員

1 地域包括ケアシステムの構築について

(1)介護職の人材確保 。人材育成の取り組みについて

2 少子化対策について

(1)未婚状況の把握について

12)夕辞舌支援による少子化対策の取り組みについて

市 長

市 長

22

19番
貴船  斉

議   員

1 基地を抱えるまちとしての諸施策について

(1)基ナ也との共存について

ア 新たな取り組みについて

2 岩国市の観光施策について

(1)27年度の新たな取り組みについて

ア 岩国錦帯橋空港の利用促進について

イ 観光宣伝と受け入れ環境の整備について

3 愛宕山地域整備について

(1)運動施設整備について

(2)消防防災センター整備について

(31 現消防本部の跡地利用について

市 長

市 長

市 長

23

市 長

市 長

市 長

32番
小 川 安 士

議   員

1 総合支所のあり方や地域固有の課題について

(1)総合計画の道州制との関連について

(21 総合計画の「士♭翔 llのまちづくり方針」について

(3)雨水排フkの問題解決について

(4)小売店支援について

(引 公共施設等総合管理計画について

16)住民の暮らしを守る地方自治について

2 総合計画基本目標の教育 。文化について

(1)生き抜く力を育む手だてについて

3 周東中の通学路について

(1)市教委の通学路の決定方法について

(2}安全対策の確保について



No。 6

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

24

7番

広 中英 明

議   員

1 岩国錦帯橋ノェビ瀞 lJ用促進事業について

(1)錦帯橋空港利用促進事業の内訳について

12)岩国市が受ける観光経済的波及効果について

2 岩国市斎場整備基本計画 的 について

(1)岩国市斎場整備基本計画 (案)の内容について

3 体験       業について

(1)地域が滑隆階する活用方法について

4 いじめ対策について

(1)「学校いじめ防止基本方針」及び「学校いじめ対策会議」に

ついて

(2)SNS規制について

ア 美和地区の学校で取り組んでいる「ノーテレビ。ノーゲー

ムデーみわ週間」「ノーSNS週間」について

5 猿被害姑策について

(1)猿捕獲用大型囲いわなの成果とGPSを取りつけての実証事

業の状況について

(21 今後の猿被害の多い地域への取り組みについて

(3)猿捕獲隊への活動支援について

25

8番

三原 善伸

議   員

1 スポーン振興への取り組みについて

(1)高齢者、障がい者のスポーツイベント等の開催状況について

日 高齢者スポーツ、障がい者スポーツの指導者育成について

(創 広域的なスポーツ大会開催による観光への経済効果について

2 各種公園の活用と管理への取り組みについて

(1)岩国市の多目的大型公園と地域街区公園の設置状況と公園

緑化、 トイレや遊具等の設置の基本的な考え方について

(舛 公園を取り巻く地域に対し迷惑を与えないようにする対策

について

(引 公園を活用 した市民のレクリエーションの推進や観光振興
への取り組みについて

14)災害時における避難場所としての具体的な活用計画について

市 長

市 長

1 航空博物館構想について

(1)その後の進捗状況について

2 教育問題について

(1)教科書採択における静誰な環境について

(21 日本舞踊を学校教育に取り入れることについて

市 長

市 長26

24番
石本  崇

議   員

市 長

市 長
27

4番

阿 部 秀 樹

議   員

1 岩国市の重要施策について

(1)岩国医療センター跡地の買い取りと事業計画について

(刻 岩国駅周辺再開発について

□ 玖西地区の総合支所とまちづくり計画について

(4)福祉事業 (介護保険制度と岩国市の現状)について

2 福田市政の実績と今後の取り組みについて

(1)福田市政の今日までの実績とそのプロセスについて

(2)今後の取り組みの主な施策について

(3)財政と総人日のあり方について

(4)基地政策について



順番 質 問 者 質 問 事 項 要 旨 鶴 備 考

28

29番
坪 田恵 子

議   員

1 教育問題について

(J教育委員会改革について

(2)特別支援教育支援員の増員について

(3)学校給食について

2 災害に強いまちづくりについて

(1)上砂災害警戒区域について

(2)災害時における福祉避難所 (要援護者向け避難所)の役割

と設置について 修琶l・ 安Jいな避難所について)

市 長

市 長
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